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Глава Белогорска Станислав Мелюков изучает мнение жителей в своем
телеграм-канале « Мелюков С.Ю .» об отношении к федеральному закону «Об
ответственном обращении с животными».

  

- Как и год назад, в регионах обострилась ситуация с безнадзорными животными
(писал 13.01.21  и 10.06.21 ), - отметил он. - Как надо изменить закон «Об
обращении с животными»?

  

Белогорцам предлагается четыре варианта ответа. Всего 10 человек проголосовали за
вариант «Ничего в законе не менять, оставить как есть, пусть безнадзорные животные
живут на улице», что составило всего 2%.

  

267 голосов (45%) отданы варианту «Надо отменить понятие “возврат в среду обитания»
и заменить на «пожизненное содержание в приютах».

  

Вариант «Надо разрешить муниципалитетам умерщвлять бродячих собак, даже если они
не агрессивные» собрал 267 голоса, что составило 45%, и за ответ «Надо что-то делать,
а что именно - не знаю» проголосовали 8% - 44 человека.  

  

Всего из 2687 подписчиков телеграм-канала « Мелюков С.Ю .» в опросе приняли участие
588 человека. Голосование продолжается, сообщает пресс-служба главы Белогорска. 
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